

L'aventure des premières STMG continue.....

par Raphaëlle et Mathis... 1re STMG2

STMG : Sauvetage de la Terre et de la Mer, Génial !!!

Suite au rendez-vous avec Baptiste Dalmon, le jour de la rentrée scolaire, les premières STMG sont entraînés dans une nouvelle aventure, la mission du jour : éradiquer les déchets de la pointe de Maumusson à Saint-Trojan les bains.



Un voyage rempli de péripéties

Les courageux élèves au nombre de trente trois et leurs professeurs ont été transportés d'abord par bus puis le long des rails, et à la force de leurs pieds jusqu'à la plage, accompagnés du téméraire Baptiste Dalmon, bénévole de Surfrider fondation avec son équipe de choc : le directeur du petit train, le responsable départemental de Surfrider fondation et les nombreux touristes. Malgré la chaleur et l'horrible envie de se baigner, les STMG ont décidé de rassembler leurs forces, leur bonne humeur, et ont fait un travail remarquable. D'ailleurs,

Baptiste nous a fait part d'un compte rendu global en disant que le travail de ramassage de gros déchets avait été clôturé pour la première partie de la plage et qu'il ne restait plus que des petits déchets.



Une victoire de plus pour les STMG

Cette mission fut un véritable succès, grâce à une grande implication, cinquante sacs poubelle de cent litres de déchets ont été récoltés. Cette sortie a pu rapprocher la STMG1 à la STMG 2. En conclusion les STMG ont laissé leurs traces dans la nature.



NB : On a failli perdre Camille dans la forêt